

En relación al PLAN ESTRATÉGICO

Se ha realizado el tercer informe de seguimiento anual del Plan Estratégico para el año 2016, así como el informe final de los tres años del plan en formato visual.

Se ha puesto en marcha el proceso de diseño y elaboración del Plan Estratégico 2017/2020 de la Universidad pablo de Olavide, (UPOProyecta) para lo que se han desarrollado reuniones internas de gestión, elaboración de 6 talleres participativos abiertos y diseño de la plataforma *on line* de participación.

Participación de la Universidad en el Plan Estratégico de la ciudad de Sevilla 2030.

Participación de la Universidad en el Plan Estratégico del Colegio San Francisco de Paula.

Participación de la Universidad en la Estrategia Urbana del Ayuntamiento de Dos Hermanas.

PROYECTOS ESTRATÉGICOS promovidos y liderados para reforzar las relaciones Universidad- Empresas-Instituciones

Se ha cerrado la negociación con Fundación Cajazol para disponer de una Sede de la UPO en el Centro Sevilla.

Se ha firmado una alianza estratégica con la Fundación Andalucía Emprende para instalar un Centro de Emprendimiento (CADE) en el campus junto a un centro de *co-working* emprendedor.

Se ha reforzado la capilaridad UPO con distintos municipios como el Ayuntamiento de Dos Hermanas, el Ayuntamiento Umbrete y el Ayuntamiento de Tomares.

En materia de **Empleabilidad y Emprendimiento**, los datos cuantitativos se encuentran en la memoria específica de la Fundación Universidad Pablo de Olavide. Independientemente de ello, se destacan los siguientes hitos:

Mayor visibilidad del área de empleabilidad y emprendimiento de la Fundación Universidad Pablo de Olavide y reubicación con el área de Prácticas en el Edificio Celestino Mutis, con objeto de establecer mayores sinergias.
I Ronda de inversores "Invierte en Talento UPO by FICA" (Federación de Industriales y Comerciantes de Alcalá).
III Edición de becas Andalucía <i>Open Future</i> Telefónica-Junta de Andalucía en colaboración con el Vicerrectorado de Postgrado, Formación Permanente y Empleo.
Coordinación de la convocatoria para el Premio de Emprendimiento de las Universidades Públicas Andaluzas en la UPO.
III Edición concurso de emprendimiento de las universidades públicas andaluzas "Ilumina tus ideas", en colaboración con Fundecor. (En esta edición un representante de la UPO ha vuelto a obtener uno de los tres primeros premios).
Representación institucional en la Comisión Directiva de Sevilla Capital inteligente (SCI) y su programación de actividades.
III edición Programa <i>Emprendevirus</i> , en colaboración con la spin-off de la UPO Grupo Hespérides Biotech.
Diseño, planificación y desarrollo de la VIII edición Feria de Empleo y Emprendimiento (presencial y virtual).
Puesta en marcha de la I Edición del evento emprendedor <i>Ideas Factory</i> by UPO.
Organización del IX Concurso de Ideas y Proyectos Empresariales Innovadores de la UPO.
Coordinación de la elaboración de los informes de inserción de los egresados UPO de Grado y Máster de los cursos 2013/14 y 2014/15.
Representación de la Universidad en el Observatorio de Empleo e Innovación Social del Ayuntamiento de Sevilla.
Participación en el I Congreso Iberoamericano de Emprendimiento, organizado por la Cámara de Comercio de Sevilla.

En materia de Prácticas, los datos detallados se encuentran en la memoria específica de la Fundación Universidad Pablo de Olavide. Independientemente de ello, destacamos los siguientes hitos:

Reuniones periódicas de las comisiones provinciales y regionales de seguimiento de los Convenios específicos de prácticas.
Modificación e implementación de la nueva Normativa de Prácticas Externas de la Universidad Pablo de Olavide, incluyendo reglamento de prácticas de postgrados.
Diseño y puesta en marcha del programa de Prácticas para Titulados, con el objetivo de mejorar la empleabilidad de los egresados a través de prácticas en empresas que faciliten el acercamiento al mundo laboral, proporcionando el conocimiento de los hábitos, prácticas y valores propios de los entornos laborales a los que los egresados aspiran.
Impulso e implementación de prácticas internacionales ; se activarán un mayor número de prácticas internacionales de diversas especialidades en entidades conveniadas con sedes fuera de España en régimen de prácticas académicas.